

ごあいさつ



皆さまにおかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。
平素より桐生信用金庫をお引き立ていただき誠にありがとうございます。
います。

当金庫では令和4年10月に、本部機能・太田支店・内ヶ島支店を太田市浜町の5階建てビル「きりしん太田スクエア」へ移転いたしました。本店を構える桐生市と本部を移転した太田市、2拠点から両毛地区の発展を目指すとともに、令和7年の創立100周年に向けたスローガン「ALL FOR SMILE～すべては笑顔のために～」を胸に、これからも地域になくってはならない金融機関を目指し尽力して参ります。

さて、めまぐるしく変化する社会情勢において、中小企業のお客さまの経営課題は多岐にわたります。当金庫では、中期経営計画で掲げた「支援力の強化と変革への挑戦」のスローガンのもと、令和4年度からは営業人員を大幅に増員し、より多くのお客さまを支援するための体制整備を行いました。他にも、本業支援サービスの拡充はもとより、SDGs 私募債の取扱いや各種説明会の開催など、お客さまの課題解決に向けた伴走型支援に積極的に取り組んでおります。

その中でも、ビジネスマッチングフェアは「販路拡大」に焦点を当てたイベントとして、平成18年より継続して開催して参りました。平成27年からは桐生市、桐生商工会議所との3者共催にて開催し、その後も連携の輪を広げながら、今回は8者共催での開催の運びとなりました。

今回のビジネスマッチングフェアでは、177の企業・団体によるブース出展に加え、現在注目を集めるDXに関する展示・体験会や屋外展示イベントの実施、マッチングフェアをさらに盛り上げるキッチンカーの出店も予定しております。

また、地域における働き手の減少や企業の人材確保の課題に対応すべく、地元の高校から学生の皆さんに会場いただく予定となっております。地元企業の魅力を知り、将来地域の未来を担う働き手として活躍いただく、本マッチングフェアが今後の企業の発展と、地域の明るい未来の実現に繋がっていくことを願ってやみません。

結びになりますが、ブースを出展いただきました企業・団体の皆さま、ご後援頂きました関係者各位、ご来場いただきました皆さまをはじめ、ご協力いただきました多くの皆さまに心より厚く御礼申し上げます。本フェアが皆さまにとりまして実り多きイベントとなることを祈念申し上げます。

桐生信用金庫

理事長 津久井 真澄